

# The AIM en concert à Lisieux, ce soir à 21 h

Le groupe franco-belge The AIM débarque sur la scène des Mercredis de l'été. Un concentré de rock « so british » à découvrir place François-Mitterrand.

## C'est gratuit!

Le groupe rock franco-belge The AIM se forme en 2007. Il s'unit autour d'une pop « à l'anglaise » aux relents rock. Quatre titres de ce nouveau groupe ont déjà été enregistrés sous l'oreille attentive de Philippe Cabon (Ingé son de Noir Désir, Bashung...), dans les studios mobiles de Radio France. Un batteur, un guitariste et un bassiste s'unissent autour d'un rock-pop anglo-saxon.

Une rencontre fructueuse entre deux cultures voisines : le bassiste, Philippe Mathy, vient de Liège. Julien Bonamy, le batteur et Guillaume Corpard, le chanteur, viennent tous deux de Nantes. Une musique à la fois puissante et douce, et des engagements humains et environnementaux qui touchent le public. Le groupe libère avec énergie son rock mélodieux sur les scènes belges et françaises, où il rencontre un net succès.

Après avoir travaillé en France avec Philippe Cabon (l'ingénieur



son de Noir Désir, Bashung...), The AIM signe avec Rox Records et Capricorn TV la production de son

premier album « Emergency ». Avec ce premier album, qui sort fin 2008 dans les bacs belges, sous le label

Universal, le trio caracole en tête des radios belges, et devient premier groupe national à l'écoute sur Myspace et Deezer. Un deuxième album est prévu pour début 2011, avec pour objectif une diffusion en Belgique, mais aussi en France.

Sélectionné par plusieurs festivals belges et français en 2008-2009, The AIM a libéré ses titres sur les scènes des Francofolies de SPA, Fiesta city festival, le Spirit of 66', Auditorium RTBF - Classic 21 (Mons), Musik alma festival, Rock for tibet festival, ou encore Brussels summer festival, Only french festival à la Boule noire (Paris), etc.

Aujourd'hui, le groupe, en pleine préparation d'album, organise une série de concerts dans le Nord-Ouest de la France, pour le plaisir !

**Mercredi 18 août**, de 21 h à 23 h, The AIM en concert, place François-Mitterrand, à Lisieux.

**QUEST FRANCE DU 18 AOUT 2010**